
Vorsitzender Gräf begrüßt die Mitglieder des KSTM sowie des APUE und erklärt, dass die gemeinsame 
Sitzung einberufen wurde, da das Demographie- und Marketingkonzept „Mittendrin ist IN“ beide Bereiche 
tangieren wird. Anschließend übergibt er dem Vorsitzenden des KSTM, Herrn Strausfeld, das Wort. Auch 
er begrüßt nochmals alle Anwesenden und bekräftigt die erwähnte Themenüberschneidung.  
 
Vorsitzender Gräf verweist auf die Nummerierung im nichtöffentlichen Teil der Einladung. Diese sei nicht 
korrekt und das führe dazu, dass der Antrag der CDU-Fraktion nunmehr Top 16 ist.  
 
Herr Zielinski merkt an, dass die Sitzungen zum Teil sehr lang sind. Er hält diese Tagesordnung für zu 
lang. Die SPD-Fraktion hält es für sinnvoll, bei mehreren beratungsintensiven Punkten eine zusätzliche 
Sitzung einzuberufen.  
Vorsitzender Gräf antwortet hierzu, dass er auf die max. Wortmeldungen achten wird und bittet die 
Ausschussmitglieder um kurze Wortbeiträge. 
 


